



うすい あき お
碓井 昭夫

質
QUESTION
問

にぎわい広場の利用状況は

回
ANSWER
答

さらに広場を活用し、にぎわいの源 となるよう取り組んでいきます

【企画調整課長】

質問

昨年も当広場について一般質問をしました。その時の回答として、「今後は健康づくりと観光をあわせた一夜城までのウォークイベント、歴史の道・鎌倉街道の整備など地域の皆さまの理解、協力を得ながら『にぎわい』のまちづくりに取り組んでまいります。」と回答をされました。

回答

昨年度の一般質問の回答を踏まえ、今年度は近隣の大垣花火大会にあわせて「にぎわいマーケット」を計画しました。

あいにくの天候で、花火大会が順延となり、キッチンカーによる販売は中止を余儀なくされましたが、地元子ども会による野菜等の販売は実施され、たいへん好評でした。また、1月には文化財消防演習にも利用しました。住民の皆さまへのイベント情報の周知方法も含め、改善したいと考えています。さらに、にぎわいの源となるまちづくりに取り組んでいきます。

質
QUESTION
問

結郵便局の周辺に駐車場の設置を

旧結支所の駐車場を利用を願い、郵便局と連携を図り駐車場を要望します

【住民環境課長】

回
ANSWER
答

質問

今年4月、結支所および勤労青少年ホーム閉鎖に伴い、業務の一部を結郵便局に委託し、現在多くの人に利用されています。業務内容は大きなトラブルもなく行われていますが、周辺には車を駐車するスペースが少なく利用者は路上駐車しているのが現状です。

回答

4月から結郵便局に一部業務を委託し、この5カ月間で172件の利用がありました。近隣に駐車場は少なく、結郵便局

スマートに開通後、結郵便局周辺の車の交通量も増え、危険極まりない状況です。早急に対策を考慮していただきたい。日本郵便㈱に対して働きかけはしていますが、いまだ解決していません。現状は旧結支所の駐車場を利用願いたく思います。と同時に、今後も郵便局とは話し合いを続けます。



地元子ども会による野菜販売



出品された野菜の数々